
                                    FEDERATION FRANCAISE DE FOOTBALL 

                                 LIGUE DU GRAND EST DE FOOTBALL 

                                    DISTRICT MEURTHE- ET- MOSELLE DE FOOTBALL 

        REUNION DE BUREAU DE LA CDA 54 DU 06 octobre 2022. 

Présents : CHAUMONT.C, BIANCALANI.M, BARBIER.L, DERET.T, CAYEUX.C, MICHEL.B, 

LACOTE M, ZABBE.A, BAZILLON. S, DERET.T, BOULALA.L, VALSAQUE.B(représentant des 

arbitres au CD D54F), SEELEUTHNER.A, GOUNOT.L. 

Excusés :  LEROY.Y, GERARD.N, LEGGERI.G, SCHEER.J, DI BENEDETTO.V. 

Le Président de la CDA 54 salue les membres présents et laisse la parole au Président 
délégué du District 54, Mr Biancalani Maurice. 

 

Validation des derniers PV. 

PV validés. 

 

Carnet : 

Décès de la sœur de DRU Lionel, condoléances à la famille. 

Décès du grand père de SORIN Nicolas, condoléances à la famille. 

Décès du Maire de Doncourt les Conflans, FRANTZ Alain, condoléances à la famille. 

 

Futsal : 

Nous rencontrons de grosse difficultés à trouver des salles, et ce dans les 2 secteurs, suite 
à la hausse des coûts énergétiques, il faut essayer d’anticiper, pour trouver des solutions, 
pour la saison prochaine.  

Une formation futsal, se déroulera le 29 octobre toute la journée, sur les installations de 
Batilly. Une demande sera faite à Mathieu Lesage, pour la prise en charge des repas. Une 
demande de présence a été faite à tous les arbitres intéressés pour officier dans cette 
discipline (environ une trentaine). 

Fabien Piccinelli a donné sa démission de toutes fonctions au sein du District, nous le 
remercions pour les services rendus la saison dernière, Michel Lacote reprend les 
désignations futsal. (Si nécessaire, une formation, avec Julien ou Alain, pourra être faite). 
A signaler que Mr Blaise avait également candidaté pour ce poste. 

Retour sur les stages d’arbitres et observateurs : 

Stage des arbitres : 



Sur nos 250 arbitres, 57 n’étaient pas présents au stage, il y aura un stage de rattrapage 
très prochainement, pour ceux qui ne le feront pas, la sanction est :30 jours de non- 
désignations à discrétion du désignateur et de ses besoins. Au bout de 3 années 
consécutives d’absence, ils encourent d’être radiés des effectifs d’arbitre. 3 arbitres ont 
quitté le stage avant la fin, ils seront sanctionnés d’un avertissement. 

Pour ceux qui n’ont pas fait le questionnaire (1 D1, 1 AA D1, 1 D2, 1AA D2), ils seront 
convoqués prochainement. 

Sur la notation : à signaler que dix arbitres ont une note en dessous de 35 sur 90. 

La grande majorité des questions sont tirées des questionnaires de la formation continue 
mise en ligne sur le site du District. 

Dans l’ensemble l’ambiance du stage était studieuse, il y a eu de bons retours, néanmoins, 
l’après-midi, il y a eu quelques remarques déplaisantes et un manque de respect envers les 
personnes qui sont intervenues. A voir pour sanctionner la saison prochaine, si cela se 
reproduit. 

Stage des observateurs : 

Tous les observateurs étaient présents, bonne ambiance. 

Des pistes ont été évoquées pour faire participer davantage les intéressés lors des 
prochains stages. 

Pour la saison prochaine, il faudrait essayer de faire sur plus d’une matinée et manger 
ensemble, cela permettrait plus d’échanges, de cohésion. 

Toujours un travail à faire pour uniformiser les rapports (tableau à l’appui).  

Un grand merci à toutes les personnes qui ont œuvré pour que ces stages se déroulent dans 
les meilleures conditions ainsi qu’à la commune de Dieulouard pour le prêt de la salle sur 
le week-end. 

 

Résultats L3/JAL/D2/AAL3 et examens des candidatures D2 : 

-2 L3, 6 JAL, 1AAL3, ont été reçus. La CRA a donné une seconde chance à un AAL3. 

Très bonne formation avec des candidats très assidus, c’est une grande réussite. 

Ils passeront en pratique très rapidement. 

-6 D2 : 5 réussites à la théorie, 1 trop jeune. Ils seront vus rapidement sur le terrain. 

Prochaine formation en décembre. 

-JAL l’examen se déroulera en février 2023. 

3 candidatures D2 ont été validées, une jugée prématurée, une autre n’est pas prise en 
compte (pas de promotion). 

 

Point sur les désignations : 

Remise en route très difficile, record d’indisponibilités sur le mois et de gros problèmes 
sur les renouvellements. 

Dans le Nord : 5 arrêts et 6 non renouvelés. 

Dans le Sud : 10 arrêts et 38 non renouvelés. 

Certains de la dernières FIA ne reprennent pas. 

A ce jour, 4 échanges ont été réalisés avec la Moselle, mi-novembre, ils commenceront en 
Meuse, aucunes nouvelles des Vosges. 



 

Points sur les observations : 

A date, 45 observations ont été réalisées et 5 n’ont pu se faire (arbitre absent, match non 
joué...), nous arriverons à 76 mi-octobre. 

Les frais de début de saison ont été envoyés à Gauthier pour règlement. 

La candidature de Mr Cauchon Mehdi pour être observateur est jugée prématurée. 

 

Traitements des dossiers sans audition : 

8 arbitres ont été sanctionnés (AOD, DT…), 2 seront entendus lors d’une prochaine réunion 
de bureau. 

 

 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président, Chaumont Cyril remercie les membres du 
bureau et clôt la séance. 
Un grand merci au président de l’US Jarny pour le prêt de son club house. 
 
 
 
La secrétaire                                                                 Le Président         
GOUNOT Laurence                                                         CHAUMONT Cyril    

                                                                                 

                                       


